

# Torrencial inició con gran participación de Kids y Adultos Mayores

**EXPO TORRENCIAL.** Hoy se realizarán clínicas deportivas. Una de ellas será de básquetbol y estará a cargo del Gerardo Isla.



LA ACTIVIDAD INFANTIL Y TAMBIÉN SENIOR, SE REALIZÓ EN DEPENDENCIAS DEL PARQUE SAVAL. CONVOCÓ A 550 PARTICIPANTES.

Walter Ávila González  
 walter.avila@australvaldivia.cl

Con la participación de 450 jóvenes deportistas en la categoría Kids y de un centenar de adultos mayores -ambos en distancias de 3 kilómetros- ayer comenzó la octava versión del Torrencial Valdivia Trail organizado por Nimbus Outdoor, que en esta oportunidad se extenderá hasta el sábado 22 de junio.

En relación a la actividad realizada ayer íntegramente en dependencias del Parque Saval en la Isla Teja, desde la organización destacaron que ha sido hasta el momento, la largada más numerosa que ha tenido la competencia.

En ese sentido, agradecieron la participación de los niños y niñas provenientes de colegios municipales de la ciudad, en un convenio que sostienen con la municipalidad local desde hace cuatro años.

Asimismo, enfatizaron en lo positivo que resultó la actividad



FAMILIAS Y VOLUNTARIOS PARTICIPARON DE LA EXPERIENCIA TORRENCIAL.

con los adultos mayores, quienes llegaron acompañados de familiares y amigos, los que también se sumaron a la caminata senior.

Cabe destacar que un grupo de 50 alumnos y voluntarios de la carrera de Kinesiología de la UACH, acompañó a los adultos mayores en la actividad.

Posteriormente, en el Centro de Ferias del Parque Saval se inauguró la Expo Torrencial, la que cuenta con diversos puestos de gastronomía y stands relacionados con el deporte; donde además se realizarán dife-

rentes actividades enfocadas a la actividad deportiva, juegos y música. Esta Expo es abierta a toda la comunidad y también se extenderá hasta el sábado.

En relación al inicio de las actividades e importancia del evento para la comuna, la alcaldesa Carla Amtmann manifestó que "estamos felices de que se esté realizando una edición más de Torrencial, un evento emblemático de nuestra ciudad, que representa un desafío extremo de alto nivel. Por lo mismo, damos la bienvenida a todos los y las deportistas que

llegaron este invierno a competir a esta prueba de trail running".

## MÁS JORNADAS

Para hoy no están programadas competencias, pero de todos modos se realizarán dos clínicas deportivas en la Expo Torrencial. Una de ellas será realizada por el basquetbolista valdiviano Gerardo Isla, a partir de las 11 horas para niños y a las 13 horas para adultos; mientras que a las 14 horas está programada una clínica de trail, donde enseñarán todo lo relacionado a esta disciplina.

Para mañana está programada la realización de las competencias de 6,11, 18 y 100 kilómetros desde Piloicura, además de Travesía (Día 1) desde la Casa Manns. Mientras que el sábado se realizarán las pruebas de 60 y 42 kilómetros desde Piloicura; además de 25 kms. y Travesía (Día 2), desde Cutipay Alto. En total, la competencia este año suma 1.920 inscritos. 